

urkalender

Ausgabe D / Preis 1,10 DM

THE POST

Düsseldorfs größte Zeitung

UND CHRISTLICHE KULTUR

September 1993

Nr. 215



Japanisches Kaiserpaar war gestern zu Gast in Düsseldorf

Gestern haben der japanische Kaiser Akihito und seine Frau Michiko Düsseldorf besucht. Mehr als 3000 Japaner begrüßten ihr Staatsoberhaupt auf dem Rathausvorplatz der

Landeshauptstadt. Das Kaiserpaar war von Ministerpräsident Johannes Rau empfangen worden, der in der Staatskanzlei ein Essen für die Gäste gab. Auf dem Foto: (v.l.)

Johannes Rau, seine Frau Christina, Kaiser Akihito, Kaiserin Michiko und Düsseldorfs Oberbürgermeister Klaus Bungert. (Leitartikel/An Rhein und Ruhr) RP-Foto: Werner Gabriel